

Putin acusa a Ucrania de cruce de tropas hacia Rusia

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, ha acusado a Ucrania de realizar "otra gran provocación", ya que su país reportó que cientos de tropas ucranianas cruzaron la frontera cerca de la ciudad de Sudzha, a 10 km de la línea del frente, el martes por la mañana. De acuerdo al Kremlin, las fuerzas ucranianas contaban con el apoyo de 11 tanques y más de 20 vehículos blindados de combate, añadió el Kremlin, reporta BBC. Debido a los ataques que comenzaron el martes, la región rusa de Kursk se ha declarado el estado de excepción de parte del gobernador, Alexei Smirnov, que comentó que la medida era necesaria "para eliminar las consecuencias de la entrada de fuerzas enemigas en la región".